
Frau Deitenbach fragt an, was hinsichtlich der Koordinierung zur Integration der Flüchtlinge/Asylbewerber 
seitens des Integrationsrates getan wird, beziehungsweise ob ein Konzept existiert. 
 
Herr Dr. Storch verweist auf das Ergebnis des Tagesordnungspunktes 6, dass diesbezüglich die 
Zuständigkeitsordnung zu prüfen ist. Erst dann kann ein entsprechendes Konzept seitens des 
Integrationsrates erarbeitet werden.  
 
Herr Strausfeld merkt an, dass der Integrationsrat erst seit dieser Legislaturperiode wieder eingeführt 
wurde und deshalb noch kein Konzept existiert. Jedoch wird man sich zukünftig mit diesem Thema 
beschäftigen. 


